



Plougasnou

Il défend « la liberté de naviguer »

Les gens d'ici

Dominique Ropars est le nouveau président du comité départemental du Finistère de la FNPP, la Fédération nationale de la plaisance et des pêches en mer. Il a pris ses fonctions à la mi-janvier. Lui qui habite à Plougasnou est également le président de l'Amicale nautique de la Méloine.

Avec la fédération, « **l'objectif est de défendre la liberté de naviguer pour les plaisanciers et les pêcheurs, résume-t-il. On défend, mais pas n'importe comment.** » L'organisation, qui regroupe environ 40 000 membres dont près de 4 000 dans le Finistère, « **a le mérite d'exister et d'être entendue** », appuie-t-il.

« Je suis favorable à la suppression du 48^e parallèle »

La FNPP est membre de l'European Anglers Alliance, et à ce titre, participe aux travaux menés au sein de la commission européenne, dans le cadre de la Politique commune des pêches (PCP).

Dominique Ropars attire l'attention sur une problématique : le repos biologique du lieu jaune. « **Je suis favorable à l'équité et à la suppression du 48^e parallèle** », détaille le président. En effet, au Nord de ce dernier, il est possible de pêcher le lieu jaune sans restriction, tandis qu'au Sud, les pêcheurs sont limités. « **Notre fédéra-**



Dominique Ropars est le président du comité départemental du Finistère de la FNPP.

PHOTO : OUEST-FRANCE

tion est favorable au repos biologique, pour tout le monde », souligne le président.

Dominique Ropars navigue depuis son plus jeune âge. « **J'ai débuté avec mon père**, retrace-t-il. **J'ai toujours été passionné.** » Avec la présidence du comité départemental, « **je me suis lancé pour compléter mes connaissances du milieu** », explique-t-il. Lui qui a été responsable de sécurité à l'hôpital de Morlaix est aussi « **très impliqué dans le respect des règles de sécurité.** » Son mandat devrait durer trois ans.

Sarah HUMBERT.

Contact : fnppcd29@gmail.com